Motorsport

Vorstand der Sportfahrer im Amt bestätigt

CUXHAVEN. Auf der Jahresversammlung des Sportfahrer Club Cuxhaven im ADAC wurde der alte Vorstand einstimmig im Amt bestätigt. Dass mehr als die Hälfte der Mitglieder zur diesjährigen Versammlung erschienen waren, wertete Vorsitzender Manfred Sylvester als ein Bild für den guten Zusammenhalt und das gemeinsame Interesse am Motorsport. In seinem Rückblick auf 2017 hob der Vorsitzende die gelungene Jubiläumsfeier anlässlich des 50-jährigen Vereinsbestehens in Oschersleben hervor.

Der Bericht von Schatzmeister Gottfried Biest war für den Verein und seine Mitglieder erfreulich. Viel zu berichten hatte Sportleiter Burkhard Bock, der in seiner Rede sowohl auf die Erfolge der Aktiven in den verschiedenen Motorsportbereichen einging, als sich auch erfreut über das Engagement der Sportfunktionäre auf den Rennstrecken in Deutschland und Europa äußerte. (red)